

# 『即、対応！』

皆さまからの声に  
耳を傾け、  
皆まとともに  
『より良い志木市、  
を作っていきます。』

高橋



柏町2丁目



中野下の道路に、スピード抑制の為の道路塗装と、公園へ繋がる道路に注意喚起の為のカラー塗装をしていただきました。

柏町2丁目



クラブ中野裏の大木を柏自警消防隊の皆様に協力していただき伐採しました。

柏町3丁目



空き巣や、不審者、放火等から皆様を守る為防犯灯を設置していただきました。

幸町4丁目



雨水樹が土や砂利などで流れづらくなっていたので市に要望し、迅速に対応していただきました。

幸町4丁目



西原ふれあい第五公園から道路に繋がる隙間で子ども達が道路に出ないよう、また遊んで怪我をしないように市に要望し頑丈な柵を設置していただきました。

柳瀬川沿い



ゴミ等の投棄が見受けられた為、看板を設置していただきました。

敷島夏祭り



敷島夏祭り翌日に香川市長と市民の皆様と、一緒に清掃活動を行いました。

中宗岡5丁目



市民の方からの要望で宿通りの段差の解消をしていただきました。



市民の方からの要望で見通しの悪い通学路にカーブミラーを設置していただきました。



木製の柵が劣化した上、雑草が生えていて落下の恐れがあったため、草刈りとしっかりと造りの柵を取り付けていただきました。

志木第三小学校



児童たちの安全・安心を守るために、市民の方からの要望で体育館脇の金網の補修をしていただきました。



校舎からグラウンドにつながる板が腐っている等、危険箇所がいくつかあった為、こうの芳徳議長と共に市に要望し、対応していただきました。



近隣の田んぼで撮影された生き物を児童たちに紹介したいと、水谷田んぼの会様から要望をいただき、図書室に写真集を置いていただきました。